
Ce qui me rend

heureuse, c'est de

savoir que l'on peut

encore l'être... ou

peut-être d'avoir

l'espoir qu'on peut

encore l'être... oui..

Sandrine 20 ans Lyon
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